



学校教育目標

# 稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R3 9 1  
No.17

## 学習発表会に向けて

朝夕の涼しさからも季節が確実に移り変わっているを感じるようになりました。

さて、今日から9月、仙南小学校の子どもたちは、「学習発表会を成功させよう」という新たな目標に向かってスタートしました。各学年で台本の読み合わせをしたり、ダンスの振り付けを工夫したりと、本格的な練習光景が見られるようになっていきます。(学習発表会の詳細につきましては、「各学年のおたより」や「学習発表会のご案内」などでご確認ください。)

唯一、心配なことが新型コロナウイルスの感染状況です。秋田県内でも感染者が多い状態が続いています。保護者のみなさまには、入場者の入れ替えや事前の参観者名簿の提出など、ご配慮いただくことが多くなってしまいました。どうか、このような感染拡大防止策についてご理解いただきながら、子どもたちの健康管理に特段のご配慮をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

美郷町教育委員会からの「新型コロナウイルス感染拡大防止策のお願いについて」を本日配付いたしました。ご確認くださいませようよろしくお願いいたします。



全身を使って手話を練習中の2年生  
(8月26日)



歌や合奏を練習中の3年生  
(9月1日)



台本を読み合わせしている6年生  
(8月25日)

## 水に親しみ、泳力アップ!

6月下旬にプール開きをして以来、子どもたちは水に親しみながら泳力を向上させてきました。暑かった夏の終わりを告げるように、仙南小学校のプール授業も今週末で終了します。それまで、水泳検定等で自分の泳力を確かめ、さらに、少しでも泳ぐ力を伸ばそうと各自が最後のがんばりをしています。

また、着衣水泳を予定している学年もあります。残されたプールの時間を有効に使い、自分の記録を更新できることを願っています。



深い大きなプールでも怖がらず楽しく泳いでいる1年生 (8月24日)



水泳検定で自分の記録更新を目標としている4年生 (8月31日)



25Mや平泳ぎに挑戦している5年生 (8月25日)

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

## クラブ活動の様子（8月26日）

クラブ活動は、4年生以上の異学年グループで共通の興味や関心を追究する時間です。本校では、1単位時間60分で、年10回実施する予定です。6年生が4・5年生をリードしながら、互いに教え合い協力しながら活動するととても楽しい時間になっています。前期後半最初のクラブ活動の様子をお知らせいたします。

スポーツAクラブでは、広い体育館にコートを作り、バドミントンをやっていました。ダブルスやシングルの試合形式で、鋭いスマッシュを決めるなど、なかなか本格的でした。途中で水分補給の時間を入れるなど、熱中症対策をしながらみんなで心地よい汗を流していました。



スポーツAクラブ

スポーツBクラブは、1階のホールで縄跳びをしていました。二重跳びやチームでの長縄跳びの練習をしていました。長縄跳びでは、二つのグループを作って熱心に練習をしていました。そして、次第にチームの息が合ってきて、写真のように上手に跳べるようになり、20回以上の記録を作ることができました。



スポーツBクラブ



将棋・オセロ・囲碁クラブ

将棋・オセロ・囲碁クラブでは、外部の指導者に何度か来ていただき、子どもたちに囲碁のルールと楽しさを教えていただいています。今回は、その指導者の先生に教えてもらう日でした。囲碁のルールや戦略について詳しく教えていただき、友達同士で対戦しました。対戦中も適切なアドバイスをしてもらいながら囲碁の楽しさや魅力をたくさん体験することができました。



イラストアート&パソコンクラブ

イラストアート&パソコンクラブでは、タブレットを使ってオリジナルのポスターを制作していました。イラストを自分で描いたり、写真をはりつけたりして自分の伝えたい内容を表現していました。また、メッセージの文にも工夫が見られました。タブレットの分からない操作については先生や友達に聞いて試行錯誤しながら、スキルを上達させていました。



クッキング・手芸クラブ

クッキング・手芸クラブは調理したり手芸作品を作ったりするクラブです。今回は、家庭科室で楽しそうにパフェを作っていました。バナナなどの果物、ホイップクリーム、コーンフレーク、チョコレート、そしてバニラやチョコのアイスクリームなど、自分たちで材料を選んで、オリジナルのパフェが完成しました。どのグループのパフェも本格的でとてもおいしそうでした。



実験・科学クラブ

実験・科学クラブでは、大きなペットボトルを用意し、ペットボトルロケットを製作していました。作り方の図を見ながら、先端のスポンジや横の翼を付けて完成に近づけていきました。次回のクラブの時間で、飛行テストをするそうです。きっと遠くまで勢いよく飛ぶことでしょう。

## がんばりました おめでとう！

- 第18回秋田県ジュニアピアノコンクール  
県南地区予選（7月25日）  
初級B部門 銀賞 6年 ○○ ○○ さん  
中級A部門 金賞 6年 ○○ ○○ さん



○○○○さんと○○○○さん

- 2021年度秋田県卓球選手権大会カデットの部（8月21日）  
男子ダブルス第3位 5年 ○○ ○○ さん



○○○○さん